



1学期の主な出来事

◆令和4年度入学式

4月8日(金)、暖かく穏やかな陽気、満開の桜のもと、令和4年度入学式が行われ、今年度は、130名の新入生が入学しました。また今年度も地域みらい留学・しまね留学(県外生徒募集)を通じて、県外からの入学者も迎えることができました。



◆創立100周年記念講演会

7月22日(金)、大田市民会館大ホールにて一橋大学 大学院 経営管理研究科 国際企業戦略専攻 教授 服部正純 氏(昭和61年本校卒)をお迎えし、創立100周年記念講演会を開催しました。演題は『科学技術と多様性の力』ということでお話をいただきました。講演後も会場に残って服部先生に熱心に質問する生徒もいました。



春の遠足



2 出雲大社 日御碕灯台



3 津和野町 道の駅ごいせ仁摩



4月20日(水)、全学年遠足に出かけました！

当日は、天候にも恵まれ、遠足をするには最高の天気で、歩いていると汗ばむほどでした。遠足中の生徒は、普段の学校生活とはまた違う表情を浮かべ各所で楽しそうな笑顔を見せっていました。

新しいクラスメートや先生方との親睦もこの遠足をきっかけに深まったようです。

地域の魅力発見 ～企業編～



7月21日(木)1-2年生は「地域の魅力発見(企業編)」を行いました。

当日は大田市内の企業13社にご参加いただき、自社の取組や大田で働く魅力・やりがい等を各教室に分かれ話していただきました。

授業を終えた生徒は「地元のことを知らなかったのでとてもいい機会になりました。将来、就職先を決める際には地元の企業も検討したい」と話していました。

例年、卒業生の多くは進学のため市外へ出ますが、その後のキャリアで「地元(大田)」という選択肢を考える場合には、本授業の経験が参考になればと思います。

新生徒会長挨拶



4月21日(木)に生徒会立会演説会・選挙が行われ、2年生の宮岡さんが生徒会長に就任しました。以下、生徒会長からのコメントです。

「私は様々な行事を通して大田高校の生徒全員に学校が楽しいと感じてもらいたいと思っています。その理由として、私たちは約2年前から新型コロナウイルスの影響感染症の影響で、たくさんの制限がある中で、高校生活を送っているからです。今後は生徒会として、大高祭などの行事を楽しんでもらうために、沢山の工夫をしていきたいと考えています。みなさんが常に笑顔で学校にいられるよう、精一杯頑張っていきますので、応援よろしくお願いします！」

宮岡さんをはじめ、新生徒会のみなさんの今後の活躍に期待しています！

地域とともに未来を切り拓く生徒を育てる

総合的な探究の時間

総合的な探究の時間の舞台は地域。身近な地域の「ひと・もの・こと」を学びの素材に自分が地域の一員として「やりたいこと」「できること」を探します。

1年生 地域魅力発見学習

6月14日(火)、1年生普通科は総合的な探究の時間に「地域魅力発見学習」を行いました。

「地域魅力発見学習」の目標は大人との出会いや体験活動を通して大田の魅力に触れ、自分自身と地域社会への理解を深めることです。

当日、生徒は大田市内12カ所にわかれ、訪問先の地域の方からその地域の魅力を教わりました。

活動を終えた生徒たちは、訪問先の魅力をまとめたポスターを作成しお世話になった地域の方に向けて発表しました。ご協力いただきました地域の皆様、本当にありがとうございました。



2年生 地域課題解決型学習

6月24日(金)、2年生普通科は「ダイコウプロジェクト(地域課題解決型学習)」を行いました。ダイコウプロジェクトとは、グループごとに地域と連携しながら、大田の地域課題を1年かけて解決する授業です。また、このダイコウプロジェクトでは、地域の方29名に伴走者(学習支援者)として各グループに入っていたり、1年間、担当班の活動の伴走支援をしていただきます。

本時では、生徒と伴走者が初めて顔合わせを行い、解決を試みる地域課題について、どういった課題を設定するか意見交換しました。



ダ
イ
コ
ラ
ウ
ボ

ダイコウラボとは、大田市教育委員会が主催する大田高校生を対象とした放課後の学びの場です。多様な出会いの機会の創出や、高校生と地域の大人が一緒にになり、「こんなことやってみたい」という高校生の思いやプロジェクトを実現することを目的に活動しています。



ダイコウラボの生徒2名が、地元企業と協働し、ブルーベリー味のグミゼリーを商品開発しました。生徒たちは昨年度の6月から会議を重ね、コンセプト決めや商品の試作、農園訪問などを行い、今年度4月に商品が完成しました。6月には大田のイオンで店頭販売を行い、2時間で約160袋、お買い上げいただきました。

大切な人とシェアするお菓子として多くの人に食べていただきたいです！



7月31日(日)に大田市野外音楽堂で行われたZERO FESにダイコウラボとして3チームが参加し、下記の活動を通してフェスを盛り上げました！

- ◆飲食店チーム：オリジナルジュースを考案し、飲食店ブースでの販売を行いました。ドリンクについている商品ステッカーも生徒が考案しました。
- ◆キッズスペースチーム：来場した子どもが楽しめるよう、キッズスペースの考案・運営を行い、子どもたちと交流しました。
- ◆全体看板製作&受付チーム：事前にフェスのシンボルとなる看板を制作し、メインステージに装飾を行い、当日は来場者の受付を行いました。



発行

島根県立大田高等学校
編集:大田高校 教育魅力化コーディネーター 田中魁人
〒694-0064 大田市大田町大田イ568
TEL:(0854)82-0750 FAX:(0854)82-1333
HP :<http://ohda-hs.ed.jp/>

